

5月13日 第2号

令和3年度 学校だより 文責: 校長



小さくともキラリと光る学校

若狭っ子

## 一年生 交通安全教室を開催!



去る5月6日(木)に本校体育館で一年生対象の「交通安全教室」を実施しました。今年度の交通安全教室では、講師に那覇警察署交通課と西武門交番所長等、計7名の方々に参加して頂きました。特に今年度は例年にはない署員による腹話術が披露され、その主役としての腹話人形「ケンちゃん」が登場し、一年生は「ケンちゃん」から交通ルールを学ぶと同時に署員の腹話術に魅了されたようです。



さて、若狭小学校校区は那覇中学校向かいの県道43号線などの道路もあり、交通量も激しい一方で、裏通りでは交通量は少ないですが、信号がほとんどない分、スピードを出して走ってくる車も多いです。また、生活道路においては、道と歩道の区別がない道も多いので非常に危険であると感じています。

本学校区では、毎朝、立哨ボランティアの方々が子供達の見守りや声掛けなどをしていただいており、学校としても子供達の登校時などの安全確保において非常に助かっております。本当に有難うございます。

本校においても常日頃から子供達へは注意喚起を行ってまいりますが保護者の方からもお休みの日などを利用して、お子さんが普段通う道を実際に一緒に通って見て、危険箇所がないか確認して下さい。場所によっては、歩道がなかったり、駐車場から車などがはみ出したりして危険な箇所があるかも知れません。是非、ご家庭でも確認して下さい。

## 新型コロナ感染拡大防止・予防の強い意識の持続を!

5月9日時点で「まん延防止等重点措置」が今月31日まで延長されました。また、現在の感染拡大傾向にあるウィルスは、従来とは、ほぼ別ウィルス(変異株)であり、感染率が従来型と比べ1.5倍高いということです。まだまだ、緊張感をもつた対応が必要です！

- ①マスク着用(忘れる子供たちがいます。登校の際、必ずご家庭で確認を!)
- ②マスクの予備(2~3枚)
- ③体温測定・手洗いの徹底
- ④ハンカチ持参

ご家庭においても、マスクの準備等、ご協力よろしくお願いいたします。



御協力・御支援をよろしくお願いします。